

## 随想

## 国の品格

## 政治家はその国の実態を反映する鏡

(株)PPQC研究所 加藤 宏光

他人事ながら、アメリカの大統領選挙が佳境に入っている。

十月十九日の東京新聞九面のコラムに、《泥仕合最終ラウンド》のタイトルで、クリントン、トランプ両候補による候補者討論会への論説がある。

クリントン氏は「トランプ氏は女性蔑視と弱いものいじめの候補者であるとして次のように述べている。

トランプ氏は《女性蔑視》に加えて、女性へのわいせつ行為疑惑が暴露され、十七日時点で被害者が九人に上る。

一方のクリントン氏に対しては、公務で私用メールを使っていた問題が浮かび上がった。《国務次官がFBIに対し、FBIが発信した情報を含むメール

を機密指定から外すよう圧力をかけていた》これが発覚。トランプ氏は「国務省はヒラリーの罪をかばうため、敵国に機密情報流している(ワイスクォンシントン州の集会)」と非難した。

フィリピンのトランプ氏と呼ばれた《トランプ氏》が来日している。彼が就任して以来、麻薬や覚醒剤に関連した容疑者が三〇〇〇人殺された、と伝えられている(警官に直接銃殺されたのが一、二〇〇人、自警団に殺害されたのが一、八〇〇人という)。殺害されることを恐れた関係者が七〇万人も自首し、拘置所が満員というのも深刻な中にも、何となく笑えてくる。彼は、大統領選活動中に『麻薬、覚醒剤を撲滅する』

事実も『これが最後』と述べ、また『アメリカ軍はフィリピンから出ていけ』といった、これまでの親米的な関係を終わらせる深刻な中にも、何となく笑え得るこうした言動から受けた日本にいながらマスコミから得るイメージは『無軌道、尊大でワガママな人物』といったもの

と公約していた。選出されて以来その言葉どおりに行動しているといえる。そして、あまりにも過激な対応に対して、人道的であるよう求めたアメリカのオバマ大統領に対して、『オバマ、地獄へ落ちろ!!』等と、信じられない言葉を投げ掛けて、国際的な顰蹙を買っていることもよく知られている。

また、アメリカ軍との共同軍事演習も『これが最後』と述べ、また『アメリカ軍はフィリピンから出ていけ』といった、これまでの親米的な関係を終わらせる深刻な中にも、何となく笑え得るこうした言動から受けた日本にいながらマスコミから得るイメージは『無軌道、尊大でワガママな人物』といったもの

と感じ始めたのである。

十月二十日、二十一日とマニラ市で世界家禽疾病学会が開催された。著者もフィリピン大学からの講演を依頼されて参加してきたのであるが、その折に著者の研究所で実施したニューカッスル病の研究によつて獣医学の学位を得て帰国、その後から国で大流行しているニューカッ

スル病に真っ向から挑んでいる、デニス・ウマリ助教授と会つて、トランプ大統領についての面白い話を聞かされた。著者から次のような質問がきつかけである。

「トランプ氏は相当アメリカ嫌いのようだけれど、ミンダナオでの生い立ちでアメリカに対するトラウマもあるのかしら?」

彼の答えは

「実はダバオ市長時代に酷くアメリカに裏切られてから、アメリカを信用しなくなつたのです。このストーリーはとてもスリリングである。関連するウェブニュースを要約して紹介する。《トランプ大統領によるダバオ市の爆弾事件容疑者掠取News Binastos Tay 110-1六年十月二十二日》

トランプ大統領は「アメリカはダバオの病院から、アメリカであつた容疑者を国外へ連れ出す、という無法を犯している」と述べている。

トランプ大統領は相当アメ

リーン病院の爆破にかかわり、(酷い火傷で)病院に運ばれていた。アメリカ大使館職員はMeiringをマカティ市のメディカルセンターに「治療のため召喚し拘置する」と言って連れ出した。しかし、彼らはMeiringをまずシンガポールへ、その後アーリカへ移動させた。これに

関して、Batam & Robins大使からの説明はなかつた、とトランプ大統領は言つ。この一件でトランプ大統領は《国の統治権を侵害したもの》としてアメリカの無法に対する感情的になつてゐる。「アメリカはこの事件に対する謝罪をしていない」と大統領は話した。

(Bernadette, A. Parco/NB, GMA)

こうした情報から、トランプ大統領がアメリカを憎む(彼自身は憎んでいるとは言わないが...)理由が、アメリカの独善性で主権を侵害され、加えて正義を前提として内政干渉さればよいのか迷つてしまふ。

トランプ氏は《女性蔑視》に加えて、女性へのわいせつ行為疑惑が暴露され、十七日時点で被害者が九人に上る。

一方のクリントン氏に対しては、公務で私用メールを使っていた問題が浮かび上がった。《国務次官がFBIに対し、FBIが発信した情報を含むメール

と公約していた。選出されて以来その言葉どおりに行動しているといえる。そして、あまりにも過激な対応に対して、人道的であるよう求めたアメリカのオバマ大統領に対して、『オバマ、地獄へ落ちろ!!』等と、信じられない言葉を投げ掛け、国際的な顰蹙を買つていることもよく知られている。

また、アメリカ軍との共同軍事演習も『これが最後』と述べ、また『アメリカ軍はフィリピンから出ていけ』といった、これまでの親米的な関係を終わらせる深刻な中にも、何となく笑え得るこうした言動から受けた日本にいながらマスコミから得るイメージは『無軌道、尊大でワガママな人物』といったもの